



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL ECONOMISTA	0	12/06/2024	LEGISLATIVO

Pide a inversionistas no preocuparse por reforma al PJF



CLAUDIA SHEINBAUM LLAMA A INVERSIONISTAS A NO TEMER ANTE LA REFORMA DEL PODER JUDICIAL

Claudia Sheinbaum llama a inversionistas a no temer ante la reforma del Poder Judicial

Por **Arturo Rojas**
Martes 11 de Junio de 2024 - 14:58



La virtual presidenta electa de México aseguró que México continúa ofreciendo un entorno favorable para las inversiones y que, a pesar de la caída del peso frente al dólar, la economía mexicana se mantiene sólida.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL ECONOMISTA	0	12/06/2024	LEGISLATIVO

“Decirle a todos los que van a invertir en México que el Estado de Derecho, que las certidumbres existen, la tienen las leyes y demás, cada vez es más; en nuestro país que no hay ningún problema para la inversión”, comentó Claudia Sheinbaum Pardo (CSP), virtual presidenta electa de México, ante la preocupación de los mercados por la posible reforma al Poder Judicial de la Federación.

Aseguró que México continúa ofreciendo un entorno favorable para las inversiones y que, a pesar de la caída del peso frente al dólar, la economía mexicana se mantiene sólida.

En este contexto, Sheinbaum Pardo mencionó que se ha reunido con inversionistas, entre ellos, representantes de Walmart.

“Ellos me plantearon su interés de seguir invirtiendo en nuestro país, y como ellos hay muchísimos inversionistas”, comentó.

Consultas

Sheinbaum anunció por la mañana que se buscaría realizar una consulta entre la población sobre el Poder Judicial federal.

Más tarde se detalló que será hoy cuando se den a conocer el método y los tiempos para realizar una consulta.

Esto lo indicó tras una reunión privada que tuvo junto a Adán Augusto López Hernández e Ignacio Mier, senadores electos al Congreso; así como Ricardo Monreal, actual senador de la República, en su casa de transición.

Además, indicó que la consulta tendrá el propósito de que el pueblo conozca los objetivos de la propuesta que envió el presidente Andrés Manuel López Obrador,



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL ECONOMISTA	0	12/06/2024	LEGISLATIVO

al Poder Legislativo, el pasado marzo.

“Desde su conferencia de ayer (de Sheinbaum) tuvimos una reunión con legisladores, con representantes del gobierno, para empezar a platicar sobre cuál va a ser el formato de la consulta de los diálogos para socializar y analizar y que se conozca la iniciativa de reforma”, comentó a su salida de la reunión Arturo Zaldivar, exministro de la Suprema Corte.

Por otro lado, Zaldivar comentó que se empezó a planificar en qué términos se buscará aprobar la mencionada reforma constitucional, pues se tiene “una propuesta, esa propuesta es la iniciativa del presidente y a partir de ahí lo discutiremos”.

Mientras que, Ricardo Monreal, en su arribo a la reunión con Claudia Sheinbaum, expresó que los inversionistas no deben preocuparse por la posible aprobación de la reforma, pues la virtual próxima administración será tolerante, abierto al diálogo y con “capacidad de celebrar acuerdos para el bien de la patria”.

Reunión con estadounidenses

Por otro lado, ayer Claudia Sheinbaum compartió que en su reunión con Elizabeth Sherwood-Randall, asesora para Seguridad Nacional del gobierno del presidente de Estados Unidos Joe Biden, se habló de la importancia de la relación comercial entre ambas naciones.

Además, la virtual candidata triunfadora indicó que en la charla, que duró alrededor de una hora, también se habló de medidas para acabar con el tráfico de armas en la frontera y migración, aunque precisó que este encuentro fue un primer acercamiento, sin acuerdos en los temas que abordaron.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 EL ECONOMISTA	0	12/06/2024	LEGISLATIVO

Por otro lado, Sheinbaum Pardo informó que, el próximo fin de semana, si su agenda se lo permite, acompañará al presidente Andrés Manuel López Obrador en su viaje que tendrá en el norte del país.